広瀬川通信

2015. 9. 5 (9月号)

発行: 特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会 〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目7-37-5 〒022-247-6522 島022-290-3205

www.hirosegawa.com info@hirosegawa.com

暑い夏が過ぎて一気に涼しくなり、広頼川は、すすきが一斉に風に揺らいでいます。如何お過ごしでしょうか。8/20の「広瀬川の灯ろう流し」には、広瀬川の宮沢緑地に4万5千人もの人出がありました。また、8/22本会「政宗さんの川狩り」にも広瀬川来訪者が続き、川に親しまれたことは何よりも嬉しく思います。河川も除草や清掃が市民協働で行われ、環境が改善されたことは何よりです。今後は、河川利用者も増え、モラル向上が期待できると思います。



(8/10清掃 広瀬橋上流)

<予 定>

9/12(土) 10時~12時 河川清掃 集合 広瀬橋(太白区) 初参加歓迎・長靴、軍手持参のこと 10/10(土) 同 上 終了後に芋煮会開催します。(差し入れ大歓迎)

〈報告〉 ~筋エビ捕獲に成功~

8/10 広瀬川清掃(郡山堰~JR鉄橋)清掃と川観察

広瀬橋上下流の河川敷や堤防上で河川清掃を行いました。また、菅原会員が子供のころに捕った川エビ(筋エビ)を数十年ぶりに再現。前夜に仕掛けたエサを入れたペットボトルを回収したところ、4から5cmの筋エビが50匹ほどを捕獲できました。そのエビは、水槽でしばし飼育し、後に川へ放流しました。 参加18名、ゴミ20袋

8/22 第15回「政宗さんの川狩り」広頼川八本松河原(八本松マンション前)じゃぶじゃぶ池



(8/23 アユつかみを子供たちが周囲から)

降雨のため開催が危ぶまれましたが天候も回復。佐々木両道市議の 挨拶から予定通り実行されました。5つのビニールプールの中で泳 ぐ元気なアユをつかむ子供たちの歓声が響き、親がその光景を写真 に撮っていました。今年は、大人もアユつかみを体験し、エジプト の留学生も参加しました。捕ったアユは直ぐ塩焼きにされ、炭火焼 きのアユが本当に美味しいと追加して食べる子もいました。 終了後は、子供たちが広瀬川沿いのじゃぶじゃぶ池に飛び込んだり、 水遊びをいつまでも楽しんでいました。参加者120名

国土交通省仙台河川国道事務所の業務委託

8/21 仙台河川国道事務所から「広瀬川八本松地区親水護岸塵芥処理等作業」に関する契約通知書が交付さ荒れました。通称 {じゃぶじゃぶ池} 周囲の清掃と安全のための目視点検 (軽作業) です。9月から11月までの第2土曜日、3回実施予定。これは、河川協力指定団体を対象とした国交省の新たな委託制度ですが、責務を果たしたいと思います。委託作業とは別に、新たに今年11月に同会場を利用し、サケつかみ体験の新企画を漁協と協議中です。 これからも、市民と広瀬川の接点を広げていくことが河川環境保全に大切なことと思っています。

※ 皆様の川に対するご意見や希望などを募集しています。ぜひ、メールか掲示板へお寄せください。